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[综合新闻]

我校赴商洛学院开展评建调研交流工作

为了继续加强教学规范化管理，着力做好教学改革和教学基本建

设工作，全面提高教学工作科学化、规范化管理水平，为顺利通过教

育部合格评估奠定良好的基础。7月 3日，由教务处、教学评估中心

主任吴俊林带队，教务处、教学评估中心管理干部一行 16 人赴商洛

学院进行了为期一天的考察学习，并就教学规范化管理、教学建设、

教学评建工作的具体做法等问题进行了专题调研。

我校考察组一行认真听取了商洛学院评估中心主任的报告，商洛

学院评估中心刘主任介绍了商洛学院的基本情况，并就基本数据、教

学环节、评建资料档案的建设及管理等问题介绍了该院的经验和做

法，双方还就一些具体问题进行了深入交流。考察组深入商洛学院教

务处、评估中心进行了对口交流。

我校通过此次考察之行，学习了商洛学院许多宝贵经验，进一步

开阔了视野，提升了理念，明确了下一步我校在本科合格评估开展工

作的思路和重点，对学校的发展起到了积极的促进作用。

教务处赴咸阳师范学院进行对口学习交流

7 月 14 日上午，教务处处长吴俊林带领教务处一行 3人赴咸阳

师范学院教务处进行对口学习交流。咸阳师范学院教务处处长姬建

锋、办公室主任刘斌及教务处专门负责教务系统的老师参与了交流。

吴俊林处长介绍了教务处本次前来学习的目的，主要就教学的规
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范管理，教务系统排课进行了深入的学习和交流。咸阳师范学院姬建

锋处长介绍了咸阳师范学院系统排课的总体情况，办公室主任刘斌老

师及教务管理老师现场对教务管理及排课流程进行了操作演示，交流

学习了排课方面的经验和心得。

通过考察学习，了解到咸阳师范学院在教学管理方面的优势，为

我校进一步提高教学管理工作的现代化水平提供了有益借鉴。本次交

流历时 2个小时，圆满完成了预定的目标。会后，双方表示今后将进

一步加强沟通和交流。

我校方剂学课程等获批省“专业综合改革试点”子项目

近日，陕西省教育厅公布了《关于公布 2015 年本科高等学校“专

业综合改革试点”子项目的通知》（陕教高〔2015〕13 号），我校方

剂学、中药化学、微观经济学 3门课程获批省级精品资源共享课程；

药用植物学教学团队、市场营销专业教学团队两个教学团队获批省级

教学团队；宝石学实验教学示范中心获批省级实验教学示范中心；中

药学专业人才培养模式创新实验区获批省级人才培养模式创新实验

区。

“专业综合改革试点”项目是教育部“十二五”期间实施“本科

教学工程”的重要内容之一，其目的在于通过对专业发展的关键环节

进行综合改革，引导高等学校加强本科专业内涵建设、提升专业建设

水平、彰显专业办学特色、提高人才培养质量。学校将认真落实各项

目的建设任务，加强专业内涵建设，创新人才培养机制，着力打造专
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业办学特色，不断提高我校人才培养水平。

希望各项目所在教学单位和各项目负责人高度重视各项目建设

工作，充分发挥积极性、主动性、创造性，切实做好各项目的建设工

作，引领示范我校其他专业的改革建设。

我校赖普辉教授荣获陕西省第九届高等学校教学名师奖

近日，陕西省教育厅公布了《关于表彰第九届高等学校教学名师

的通知》（陕教高[2015]15 号）。我校医药学院副院长赖普辉教授

荣获陕西省第九届高等学校教学名师奖，实现了我校教学名师奖领零

的突破。

组织开展教学名师奖评选和表彰工作是激发高校教师从事一线

教学、促进高校提高教学质量的一项重要举措，希望我校教师以获奖

教师为榜样，积极投身教学第一线，严谨治学，教书育人，为人师表，

为提高我校教育教学质量做出更大贡献。

我校《步长中成药》喜获省级优秀教材二等奖

近期，教育厅公布了《关于公布 2015 年高等学校优秀教材获奖

名单的通知》（陕教高〔2015〕14 号），我校申报的《步长中成药》（顿

宝生教授主编）荣获优秀教材二等奖。

教材是体现教学内容和教学方法的知识载体，是教育教学的基

本工具。据悉，本次评审活动共确定优秀教材一等奖 34种，二等奖

82种。这是我校在教材建设中首次获得省级奖项的殊荣，也体现了
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我校教材建设工作初见成效，为不断加强我校教材建设工作做出了表

率。希望各教学单位继续加强教材基本建设，培育优秀教师，不断提

高教育教学质量。

[教学工作动态]

我校 2014-2015 学年第二学期期末考试顺利结束

7 月 13 日至 7月 17 日，我校举行了 2014-2015 学年第二学期期

末考试。其中 7月 9日-10 日为计算机基础上机考试； 7月 13 日-14

日为公共基础课考试；7月 15 日-17 日为专业课考试。本次考试共设

置 260 个试场，参考学生 43623 人次。大部分监考教师能认真履行职

责，认真监考，全校整体考风端正，考纪良好。

学校领导高度重视本次考试的各项工作，院长王立新、党委书记

杨忠林、副院长黄新民、徐唯诚各带领一个巡视小组对考试的整个过

程进行检查与监督，及时处理考试中存在的问题，对考试违纪作弊的

考生及时处理，共处理违纪作弊学生 48人，保证了考试的公平、公

正进行。

总的来说，本次考试规范有序、考纪严格、考风端正，但也存在

一些不足。如考场卫生较差、仍有个别学生作弊等情况。这都需要在

今后的工作中予以改进，进一步加强考试工作的管理力度，提高考试

的信度和效度，使我院考试工作更加规范科学。
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教务处组织召开教学院长会议安排部署近期重点工作

2015 年 7月 25 日上午，教务处在 3#教学楼教师教学发展中心

组织召开教学管理干部会议，安排部署近期重点工作。学校副院长黄

新民，教务处处长吴俊林，教务处副处长潘春辉、赵瑞及各教学单位

教学院长、教学秘书、教务处全体等教学管理干部参加了此次会议，

会议由教务处处长吴俊林主持。

会上，教务处处长吴俊林首先对本学期教学工作作以回顾与总

结，一是本学期教务处着重抓了规范化管理，修订完善了 2014 版人

才培养方案，规范毕业论文、考试试卷管理；二是规范教学管理文件，

制定了教学经费管理办法与教学工作奖励文件，加大教学投入力度，

鼓励教师参与教学项目建设，规范课程标准、实验、实习大纲等;三

是以质量工程为抓手，推进各项教学基本建设，凝练特色。接着，吴

俊林处长对下一阶段的工作进行部署：一是各教学单位与教务处积极

配合，做好下学期全校课表的编排工作；二是做好专项评估的各项工

作；三是按照学校总体安排，完成合格评估支撑材料的准备与完善工

作；四是扎实推进课堂教学，不断提高课堂教学质量。

黄新民副院长在总结讲话中对全体教学管理人员提出了三点要

求：一是要统一思想、提高认识、科学规划；二是学校正处于发展的

关键时刻，增强责任意识和紧迫感；三是抓好日常教学管理，积极推

进评建工作，为顺利通过合格评估贡献自己的力量。
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我校召开 2015 届优秀毕业论文（设计）评审会

7 月 28 日上午 8点， 2015 届优秀毕业设计（论文）评审会在

我校行政楼三楼会议室召开，教学院长黄新民、教务处处长吴俊林、

国际经济学院院长韦林珍、金融与会计学院院长刘林初、医药学院院

长赖普辉组成的专家组应邀参加评审会。

会议由吴俊林处长主持。吴处长首先强调了毕业论文（设计）

工作的重要性，并指出毕业设计（论文）的质量是衡量学校办学质量

和办学水平的一个重要指标。同时要求各位评审专家严格按照学校的

优秀毕业论文（设计）评选标准，严格把关，把最优秀的、最能反映

学生水平的毕业论文（设计）评选出来。并向各位与会专家介绍了评

选会的评审议程以及今年各学院优秀毕业论文（设计）申报情况，说

明了优秀毕业论文（设计）的名额分配以及评审原则。希望各位评审

专家在对各学院提交的评优申报材料进行评议的同时，对参评的论文

（设计）多提意见和建议，为我校今后的毕业论文（设计）在提高质

量等方面提供参考。

我校召开毕业论文（设计）管理系统与学科竞赛系统培训会

7 月 30 日下午， 毕业论文（设计）管理系统与学科竞赛管理

系统培训会在我校经济管理实验教学示范中心召开，各二级学院教学

副院长、系主任、专业负责人及教务处相关管理人员等 90余人参加

会议。
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会议由教务处实践教学科科长主持。软件公司的技术开发人员

从管理系统的整体框架、各块功能以及工作流程等方面作了详细讲

解。针对不同用户，培训人员分别对系统管理员、教学院长、专业负

责人以及教学秘书等角色的操作流程进行了演示，以及在操作过程容

易出现的问题及对策作了说明。培训会上，老师与开发人员积极沟通、

交流。

为进一步加强实践教学管理，提高实践教学管理效率，促进实

践教学质量的提高，我校积极推进实践教学管理的信息化。培训会标

志着毕业论文(设计)管理系统与学科竞赛管理系统的正式启用，真正

实现校、院两级实践教学信息化管理。

[二级学院动态]

文化与艺术学院组织学前教育专业申报专家论证会

2015 年 7月 13 日下午，文化与艺术学院名誉院长傅功振教授、

院长卢洪涛教授、书记张卫中副研究员带领学前教育专业申报小组在

陕西师范大学田家炳教育学院组织学前教育专业申报专家论证会，艺

术系张向侠教授、系主任赵婷和王婷等老师参加了论证会。

陕西师范大学教育学院院长陈鹏教授、学前教育专业程秀兰副教

授、李少梅副教授、陕西师范大学附属幼儿园园长李玉莲副教授、学

前教育系主任李创斌博士参加了论证会。会上，五位专家对学前教育

专业申报表进行了仔细审阅，并对学前教育专业未来人才培养方案的

制定提出了宝贵意见。专家认为，学前教育专业有着广阔的前景，商
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贸学院多年举办成教学前教育专业，目前审报本科，具有申办的专业

背景和条件，符合学校应用型人才培养定位。专家强调，应立足于学

院实际，积极发挥自身医药学、艺术教育等资源优势，在人才培养和

专业方向上，可以着重培育艺术特色和幼儿医学保健等专业特色，打

造独具商院特色的学前教育专业。

本次专家论证会卓有成效，不仅为学前教育专业成功申报奠定了

良好基础，更为申报成功后专业的支持与发展架起了桥梁。

(文化与艺术学院供稿)

送：校领导、校内有关单位


